



Gemeinsames Putzen zur Vorbereitung des Sommerfestes am 29.07.2018 in der Alten Wache

Damit die Alte Wache und der Henry-Wetjen-Platz zum diesjährigen Sommerfest im frischen Glanz erstrahlen kann, ist ca. eine Woche vorher, am Freitag, dem 20. Juli, ab 14 Uhr, für ca. zwei Stunden, ein gemeinsames Putzen sowohl im Innen- als auch im Außenbereich geplant. Es wäre ganz toll, wenn auch wieder Frauen und Männer mithelfen würden, die insbesondere in der Vergangenheit die vielseitigen Angebote der Alten Wache genutzt haben, aber bisher noch keine Gelegenheit hatten, sich zu revanchieren. Erforderlich ist, dass jeder sein eigenes Putzzeug bzw. Gartenwerkzeug mitbringt. Die Organisatoren des Sommerfestes würden sich über eine rege Teilnahme sehr freuen. Als Dankeschön werden alle Helferinnen und Helfer zum gemeinsamen Kaffeetrinken mit einem reichlichen Kuchenangebot belohnt.